

ELEGIDO PRESIDENTE DEL GRUPO PARLAMENTARIO DE U. C. D.

## PEREZ LLORCA: UNA BRILLANTE Y AJETREADA TRAYECTORIA POLITICA

José Pedro Pérez Llorca, activo militante de izquierdas en la Universidad y ahora diputado de la U. C. D. por Madrid —el último de los elegidos—, fue designado ayer sin oposición alguna presidente del grupo parlamentario del partido gubernamental. Su candidatura, expresamente apoyada al parecer por el presidente Suárez, fue la única presentada y obtuvo 147 votos afirmativos por 10 votos en blanco.

Para el cargo de secretario general del grupo fue elegido, también en circunstancias de candidatura única, el diputado manchego Blas Camacho Zancada, miembro, como Pérez Llorca, del Partido Popular. Los parlamentarios de U. C. D., reunidos durante gran parte de la tarde en una de las salas del Congreso, eligieron asimismo un Consejo ejecutivo compuesto por algo más de veinte miembros, de acuerdo con un criterio de representación regional.

El acto tuvo su nota emotiva en las palabras de despedida de Leopoldo Calvo-Sotelo, que, a petición propia, cesaba como presidente del grupo. A la intervención de Calvo-Sotelo siguió una cerrada ovación, sólo interrumpida al cabo de casi dos minutos por sus propios campanillazos. Varios diputados le rogaron que continuara en el cargo, pero él indicó que su decisión era absolutamente firme.

«UN MARXISTA DE PRIMERA». —«Yo estoy en el centro del centro», comentó Pérez Llorca en el transcurso de un breve contacto con los informadores inmediatamente después de su elección. A pesar de su juventud —exactamente dentro de una semana cumplirá treinta y siete años—, su evolución política se ha visto sometida, sin embargo, a considerables vaivenes.

Gaditano de nacimiento, estudió Derecho en Madrid. Fue entonces uno de los dirigentes más activos del grupo Nueva Izquierda Universitaria, rama juvenil del Frente de Liberación Popular, más conocido como «Felipe». Sus compañeros de aquella época —Rafael Jiménez de Parga, hermano menor del actual ministro de Trabajo, fue uno de sus más íntimos colaboradores— le recuerdan como un muchacho tan radical como brillante. «Era un marxista de primera», comenta uno de ellos, hoy destacado dirigente del P. S. O. E.

Premio extraordinario en la licenciatura, Pérez Llorca completa su formación en las Universidades de Friburgo, Bruselas y Múnich, así como en la London School of Economics and Political Science. En 1964 ingresa en la Escuela Diplomática, siendo destinado un par de años después a la Subsecretaría de Política Exterior. Tras un período de estrecha colaboración con el profesor Tierno Galván y su Partido Socialista del Interior, abandona la política activa iniciando dentro de su proceso de evolución ideológica lo que él mismo denomina «la travesía del desierto».

DIPLOMACIA Y FINANZAS. —Dicha travesía coincide, en primer lugar, con su presencia en la Delegación española en varias asambleas de las Naciones Unidas; en segundo lugar, con el éxito en sus oposiciones a letrado de las Cortes, y, en tercer lugar, con una rápida y brillante carrera en el ámbito de las finanzas. Pérez Llorca llega a ser secretario del Consejo de Administración del Banco del Noroeste, abandonando tal cargo a finales del 73. Es decir, un año antes de su absorción por el grupo Rumasa.

Su actividad profesional —atenuada por las exigencias de su dedicación parlamentaria— gira actualmente en torno a la asesora de Inversiones Serfiban. Curiosamente, otros dos altos ejecutivos de dicha firma tienen también en estos momentos una importante proyección política. Se trata del diputado del P. S. O. E. Luis Soana, presidente de la Comisión de Hacienda del Congreso, y de José Luis Zavala, recientemente nombrado director general de Promoción del Turismo.

Secretario del Club de Estudios Jovellanos, la «rentree» política de Pérez Llorca no se produce, sin embargo, hasta la constitución del Partido Popular. Miembro de su ala socialdemócrata —en la que milita tam-

candidatura por Madrid, inmediatamente después del democristiano Oscar Alzaga.



Pérez Llorca

Una inesperada maniobra altera en el último momento el orden de ambos. Sería una incidencia decisiva, ya que es precisamente entre ellos donde se establece la frontera de los elegidos, accediendo Pérez Llorca al Congreso y quedando descartado Alzaga.

Cuanta persona concen bien a Pérez Llorca coinciden en señalar su gran capacidad intelectual, especialmente a la hora del análisis. «Es agotador. Cuando coges un tema no descansa hasta dejarlo reducido a briznas», comentaba recientemente uno de sus amigos.—Pedro J. RAMÍREZ.

bien su compañero en el Cuerpo de Letrados de las Cortes Manuel Fraile, hoy secretario programático de la U. C. D.—, participa muy activamente en la organización del Congreso constituyente, al término del cual se le designa, junto a José Luis Alvarez y Juan Antonio Ortega, para formar el Secretariado Colegiado.

Una vez constituida la U. C. D., pocas horas antes del cierre de las listas, su nombre aparece en el lugar número doce de la